



Pescadores de choroní.

Las principales actividades de sustento económico de esta localidad son la pesca y el cultivo de cacao. Así también, a partir del año 1990, momento en que se terminó de asfaltar su carretera, haciendo más simple poder llegar a la ciudad, la misma se convirtió en un excelente destino turístico, recibiendo cientos de visitantes los fines de semana y feriados.

Además, llegar a Choroní se hace más que interesante dado que sólo hay dos opciones. La primera de ellas es acceder a través del mar y la segunda es atravesar el gran Parque Nacional Henri Pittier.

El turismo que se apersona a disfrutar de las bellas playas que Choroní tiene para ofrecer también es una fuente de ingresos que hacen su aporte a la economía local.

ACTIVIDADES ECONÓMICAS EN COLONIA TOVAR

En este pueblo, que apenas llega a los 2.500 habitantes, el 45% de los mismos viven gracias a la producción de cacao. Los granos de este exquisito cultivo que crecen en Chuao son conocidos como "criollos". Esta especie de cacao es una de las más deliciosas, además de ser altamente requerida para la elaboración de distintos productos relacionados.

No obstante, son muy pocos los que pueden utilizar estos exquisitos granos debido a que su producción sólo llega a sumar entre 18 y 20 toneladas anuales, mientras que en toda Venezuela se producen cerca de 20.000, posicionando a la producción de Chuao como muy pequeña en la comparación. Sin embargo, esta producción sirve de fuente de trabajo para casi la mitad del poblado. Cabe señalar que los procesos de sembrado, cosecha y recolección de los granos de cacao son los mismos que se utilizaban hace más de 400 años, demostrando así la ardua tarea artesanal que implica llevar adelante este tipo de cultivo.

Centro: Recolección de cacao en Chuao.
 Abajo: Fruto del cacao y Bolsas de cacao de Chuao.



En la actualidad y con la finalidad de aumentar la producción, el gobierno de Venezuela ha decidido que el cacao es un producto "estratégico". Entonces, en adelante la producción de cacao en la localidad de Chuao se dividirá en tres partes. La primera de ellas, con un 35% de la producción, se venderá a una exportadora alemana. La segunda parte, con otro 35% de la producción local, pasará para la recientemente creada Corporación Venezolana del Cacao. Finalmente, la última parte, correspondiente a un 30% del total, será para los trabajadores del pueblo.